



Voll viel Österreich!

Wo's herkommt, ist uns wichtig!

Damit unsere Zutaten möglichst frisch und unsere Transportwege möglichst kurz sind, kaufen wir am liebsten in Österreich ein. Deshalb freuen wir uns über die Herkunftskennzeichnung, die nun in der Gemeinschaftsverpflegung gilt. Wir müssen nämlich nichts verstecken! Und bringen voll viel Österreich auf den Tisch:

- 100 % Fleisch aus Österreich
- 100 % Freilandei aus Österreich
- 100 % BIO-Ei aus der EU
- 100 % Milch und Milchprodukte aus Österreich
- 100 % Käse aus Österreich außer Grana Padano, Feta und Emmentaler im Cordon Bleu (EU)

Herkunftskennzeichnung Lebensmittel:

Aufgrund der Verordnung BG/BLA_2023_II_65 der Bundesregierung informieren wir Sie darüber, woher die von uns eingesetzten Lebensmittel für die Speisenherstellung stammen.